



4月6日(水)79名の子ども達が入園・進級をし、府中こども園での生活がスタートしました。

本年度も園内だけでなく、地域に出かけたり自然にふれたりして心を動かす体験を通して豊かな心を育てていきたいと思ひます。

府中こども園では『ほほえみだより』を通して、子どもたちの様子や出来事を地域の皆様やご家庭にお伝えしていきたいと思ひます。一年間、どうぞよろしくお願ひいたします。

入園式



よろしくね



お家の人と手をつなぎ、ドキドキワクワクした様子で登園してきた新入園児の友だち。これから、たくさんの友だちや先生と一緒に過ごしていく中で、『こども園が好き』と思えるようにしていきたいです。

園庭にはワクワクがいっぱい

よいしょ
よいしょ



この中に
何がいるのかな・・・



お水
どうぞ!



ダンゴムシ
どこへ行くのかな～



いつもありがとう
ございます



4月いろんな環境の中で、園庭の遊びに興味をもち、友だちの姿を見て真似したり一緒に試したりしながら“こども園のおもしろい”を感じている姿がたくさん見られました。

夏野菜を植える準備をしたよ



地域の人の力をお借りして、夏野菜を植える畝作りをしました。5歳児が畝作りの前準備で草取りをしました。小さな草も見逃しません、さすがです。畝作りの時は耕運機の音を聞いてかけつけた子どもたちが「がんばれー」と声をかけ元気パワーを送りました。夏野菜を植えるのが待ち遠しいです。

お散歩に行ったよ



府中小学校へ出かけたよ



暖かな春の日差しをあびながら、園外散歩に出かけました。広い原っぱを走りたんぽぽやシロツメクサと触れあったり、府中小学校へ出掛け校長先生と会ったりして、府中のステキな場所で心地よさを感じました。